

BAKAMLA

Semarak Panggung Hiburan Rakyat TMMD Ke 117, Digelar di Lapangan Desa Klungkung

Siswandi - JEMBER.BAKAMLA.ID

Aug 8, 2023 - 08:48



JEMBER – Semarak Panggung Hiburan Rakyat sebagai bagian yang manandai terselesainya seluruh pekerjaan fisik maupun nin fisik TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember digelar di Lapangan Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, pada Senin 07/08/2023 Pukul 19.00-23.30 Wib.



Menjelang perpisahan TNI dan Warga Masyarakat Desa Klungkung, dilaksnaakannya panggung hiburan ini dihadiri oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Baarlaman, Dandim 0824/Jember selaku Dansatgas TMMD Ke 117 Letkol INf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres AKBP M Nurhidayat, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Kepala Pengadilan I Wayan Gede Rumega, Kasbrigif Raider 9/K Letkol Inf Suhendar Suryaningrat, Kepala Bea Cukai Jember Asep Munanda, para kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemerintah Kabupaten Jember serta pejabat lainnya.

Kegiatan semarak Panggung Hiburan Rakyat TMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember tersebut diselenggarakan bersinergi dengan Kantor Bea Cukai Jember sekaligus sebagai ajang kampanye pemberantasan rokok ilegal dan sosialisasi Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (DBHCT) kepada masyarakat.



Dalam sambutannya Kepala Bea Cukai Jember menyampaikan terima kasih kepada Forkopimda Kabupaten Jember yang sangat mendukung pelaksanaan kampanye pemberantasan rokok ilegal ini dan sekaligus sosialisasi DBHCT untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Selaku Dansatgas TMMD Ke 117, dalam sambutannya menyampaikan bahwa Ucapan terima kasih atas kehadiran para tamu undangan sekalian, perlu kami sampaikan disini bahwa Satuan Tugas (Satgas) TMMD ke -117 telah menyelesaikan seluruh sasaran Fisik dan non fisik seluruh titik sudah tuntas 100 persen.

Terselesaikannya sasaran fisik maupun non fisik TMNMD Ke 117 Kodim 0824/Jemembr ini tentunya tidak lepas berkat dukungan Pemerintah Daerah melalui OPD jajarannya serta dukungan penuh masyarakat Desa Klungkung ini, untuk itu melalui kesempatan ini saya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah mendukung kegiatan TMMD Ke 117.



Selama 1 Bulan berada di Desa Klungkung ini tentunya para prajurit mendapat pelayanan makan dan minum dengan baik oleh masyarakat, terbukti mereka kini menjadi gemuk-gemuk, untuk itu kami menyampaikan terima kasih, dan manakala ada hal-hal atau tindak tanduk prajurit yang kurang berkenan, saya atas nama mereka semua memohon maaf yang sebesar-besarnya, dan mari mala mini kita bersuka ria, menghilangkan kecapekan kita bersama-sama dengan Panggung Hiburan Rakyat yang kita gelar ini. Pungkas Dansatgas TMMD Dandim 0824/Jember.

Selanjutnya Panggung Hiburan Rakyat dimulai, dengan iringan Orkes Melayu Bigdut Jember dan menampilkan artis-artis kenamaan dari Kota Jember.
(Siswandi)